

チーム

東中学校
女子バレーボール部通信
NO. 172号
7月 5日(金)

素晴らしい相手と!

いよいよ中総体前、最後の週末になりました。右に対戦相手校を書き出しました。これまでに何度も対戦してきた学校もあれば、初めて対戦する学校もあります。中には県外の学校や地区としてはかなり遠方になる学校もあります。

これまで新チーム結成以来、たくさんの学校と練習試合をしてきました。各種大会なども含めると、延べ150校ぐらいの学校と試合をしてきたことになるでしょう。先生は、練習試合をするときにいつも思い出すことがあります。それはこの東中に来て、初めて顧問になった時のことです。当然ながら、先生はバレー界に知り合いなどほとんどおらず、練習試合を組むことがとても厳しい状況でした。しかし、そんな状況におかれている先生を見て、たくさんの先生方・それまでにお世話になった方が、自分の知り合いを紹介してくれました。中には自分でわざわざ相手校に電話をして、試合をセッティングしてた方もいました。

おかげで今では練習試合を組むことに、それほど不便することはなくなりました。その時の感謝の気持ちは一度も忘れたことはありません。

いよいよ最後の練習試合。みんなにも“練習試合ができるありがたさ”を心のどこかに残して臨んでほしいと思います。2日間、一緒に頑張りましょう。



【最後の練習試合の相手】

6日(土) at 水野中
vs 水野中・清洲中・
長久手南中・光ヶ丘中
7日(日) at 加木屋中
vs 加木屋中・大垣西部中・
一宮大和中・香流中・
扇台中



【保護者の皆さんへ】

いよいよ中総体まで1週間となりました。最後の仕上げとして、今週末も練習試合を予定しております。送迎・バス代等、ご負担をおかけしますが、よろしくお願ひします。尚、両日とも可能な限りでかまいませんので、氷を持たせて頂けるとありがたいです。



週末は下記のように予定(変更)をしておりますので、ご承知おきください。

6日(土) 8時集合

16時30分解散(予定)

※変更になりました。

7日(日) 7時集合(東中)

17時現地出発(予定)

※学校到着は6時前後を予定

※2・3年生のみ